

## Polsek Gempol laksanakan pengamanan gerak jalan tingkat SD dan SMP

Panji Rahitno - [CIREBON.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 8, 2024 - 13:38



**KAB. CIREBON** - Briпка Suhono Andri bersama Serma I Gede Astika Wijaya laksanakan pengamanan gerak jalan tingkat SD dan SMP Se'Kecamatan Gempol dalam rangka HUT RI ke 79 Tingkat Kecamatan Gempol Tahun 2024.

Dalam rangka menyambut dan memeriahkan HUT RI ke-79 tahun 2024 Kecamatan Gempol menyelenggarakan kegiatan lomba gerak jalan tingkat SD/MI dan SLTP/MTs di Kecamatan Gempol - Kabupaten Cirebon, Kamis (08/08/2024).

Bhabinkamtibmas Desa Gempol Bripka Suhono Andri bersama rekan kerja Babinsa Serma I Gede melaksanakan pengamanan dan monitoring kegiatan gerak jalan SD dan SMP Se'Kecamatan Gempol dalam rangka HUT RI ke 79 tingkat Kecamatan Gempol Tahun 2024, Bripka Andri tidak lupa memberikan pesan-pesan serta himbauan Kamtibmas untuk menjaga keamanan di lingkungan sekitarnya, demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Perlombaan gerak jalan ini mengambil start dan finish di lapangan apel Kecamatan Gempol. Sebanyak 25 regu gerak jalan tingkat SD/MI dan SLTP/MTs se-Kecamatan Gempol diberangkatkan langsung oleh Camat Kecamatan Gempol dengan kibaran bendera start.

Peserta lomba harus menempuh jarak sejauh 3 km Sepanjang perjalanan ini, peserta lomba gerak jalan dinilai oleh dewan juri berdasarkan kriteria kedisiplinan, kerapian dan kekompakan.

Para peserta lomba terlihat bersemangat dan antusias dalam mengikuti kegiatan ini. Mereka melaju dengan kompak mulai dari garis start sampai ke garis Finish. Juara Lomba Gerak Jalan ini akan diumumkan pada rangkaian kegiatan Upacara HUT RI ke-79 Tingkat Kecamatan Gempol yang akan dilaksanakan pada Hari Kamis, tanggal 17 Agustus mendatang.

Selama berlangsungnya lomba gerak jalan, masyarakat dihimbau untuk mencari rute alternatif yang tidak dilalui peserta untuk mencegah kemacetan. Kegiatan gerak jalan berjalan tertib dan lancar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni S.IK., S.H., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan S.H., M.H menjelaskan bahwa pentingnya kegiatan ini sebagai landasan meningkatkan kedisiplinan serta menumbuhkan rasa cinta tanah air.